
Estimados Sres. de la                                                                                                   
 
Dirección de Hidrografía del 
 
MTOP.                                                                                                                
 
Presente. 
 
De nuestra mayor consideración: 
 
                                                            Por intermedio de la presente nos dirigimos a Uds. con el 
motivo de solicitar una reunión para plantearles nuestras necesidades de mejora del paseo rocoso 
de nuestra zona. 
                                                            El muelle Stella Maris y el pesquero el Veril son los puntos más 
emblemáticos de Punta Fría y vemos una oportunidad de mejorarlos para que vuelvan a ser la 
referencia turística de Piriápolis. 
 
                                                           Las autoridades departamentales de Maldonado, con quienes 
estuvimos recorriendo el paseo marítimo, Arq. Mauricio Tejera del Departamento de Obras de la 
Intendencia Municipal de Maldonado, la Directora de Medio Ambiente de la Intendencia Municipal de 
Maldonado Sra. Bethy Molina, nos indicaron que el tipo de obra a realizarse debe ser gestionada por 
la Dirección de Hidrografía del MTOP. 
  
                                                           Les agradecemos especialmente que puedan recibirnos 
algunos breves minutos para poder contarles la importancia que tiene para todos los vecinos de 
Punta Fría. 
 
                                                            Sin otro particular y aguardando su respuesta lo saludamos 
muy atte. 
 
 Sr. Santiago del Castillo 
 
Presidente de la Asociación Fomento de Punta Fría. 


